
 Habe ich zu viel erwartet?Erledigt

Beitrag von „ObiTobi“ vom 19. November 2014, 21:39

Nein, weil wie ich oben schon schrieb - aus den Beschreibungen geht es nicht hervor, dass es
etwas an Stabilität des Systems sich dadurch ändern soll. Ich habe sicherlich nicht alles dazu
gelesen, verstehe es aber so, dass die gleichen Treiber nach wie vor verwendet werden.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/19605-habe-ich-zu-viel-erwartet/?postID=148699#post148699
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